

<Vol.99の記事>

- 大募集** 「みんなのポスターがお店に並ぶ！！」大塚製薬協賛企画！  
**大募集** 「浦和 SC ニュース 100号記念 写真・作文大募集！」

ポスターデザイン大募集！

● みんなのポスターがお店に並ぶ！？

昨年夏のサッカー広場の水分補給講習会など、浦和スポーツクラブの活動を応援してくださっている大塚製薬さんから、SOYJOYのカルシウムプラス（Ca+）バナナ味発売を記念して、新たなクラブ応援キャンペーン企画の提案をいただきました。



なんと、クラブの会員のみなさんが考えたポスターが、浦和地区のドラッグストア20数店舗の店頭や、浦和駅西口地下道の掲示板に並びます！同時に、素敵な景品がもらえるスタンプラリーも検討中！

写真入りでも手描きでもOK！みんなの作品で、クラブのPRをお願いします！

オリジナルデザインポスター募集要項

大きさ：A4もしくはA3

形式：紙、もしくは電子データ

決まり：

- ・大塚製薬さんの商品（SOYJOYやポカリスエットなど）の写真を載せるスペースを必ずあけてください。
- ・人の写真を載せる時は、ご本人の了解を必ず事前にとってください。

募集期間：5月1日～22日

提出方法：クラブ事務所に持参、郵送、メール（必ずお名前をお知らせください）

参加賞：応募者全員に、クラブから粗品進呈

問い合わせ：048-887-7140

info@urawasc.org

\*スタンプラリーは詳細が決まりましたら、お知らせします！^^！

もうすぐ100号！

● それは、2000年11月から始まった・・・

今も様々な形でクラブを応援してくださっている埼玉スバル自動車のYさん（当時、ご息子がU15に在籍していました）から、『ふだん、子どもの活動のことや、クラブの皆さんがどんなことをしているのかわからないので、そういうものを伝えてくれるニュースなどがあると、応援しがいもでてる』とご助言いただいたのが、2000年秋。「よし、ニュースを出そう！」と始まった“浦和SCニュース”。当時は、不定期に発行する予定でしたが、ほぼ毎月発行となり、気がつけば今回で99号！次号は100号！です。

最近は、ご案内ばかりになって、活動ぶりの紹介などがあまりできていませんが、ふりかえるとクラブのいろいろな出来事がわかります。バックナンバーは、ホームページにVol.1から掲載していますので、ゴールデンウィークの間にでも一度見てみてください。HPには、広場臨時号などもアップしています。

● みんなの作品でニュースをつくろう！！

これからは、事務局がつくってしまうニュースでしたが、記念すべき(?)100号から、会員の皆さんの写真や作文(記事)を載せていきたいと思えます。

同時に、その選考や編集に関わってくださる広報部員も募集します(事務局までご連絡ください)。

～写真&作文大募集！～

対象：浦スポの活動に参加した方、その家族

➢写真：デジカメで撮影した、浦スポでの活動の写真。

➢作文：浦スポの活動に参加して思ったこと。500字以内。(紙でも提出可)

期間：2009年5月～12月(毎月、何作品かずつ掲載していきます)

御礼：掲載作品には、記念品贈呈

提出：提出者のお名前と参加種目を必ず記入してクラブ事務局まで提出してください(電子データはメールでも可)

## スポーツでよい子を育てたい！

みなさんは、「スポーツは良い子を育てている」と思いますか？

しばしば「スポーツは子どもの健全育成に役立つ」「スポーツは心身をたくましくする」と耳にしますよね。本当でしょうか？

今の日本の国内のスポーツ環境は、本当に「良い子を育てている」でしょうか？

学生スポーツの現場での不祥事も絶えません。中学校や高校の運動部でのいじめのニュースも、いっこうになくなることはありません。スポーツをしていても、良い子になっているとは限らないのです。

これでは、「スポーツは子どもの健全育成に役立つ」とは、とても言っていられません。

少子高齢化が進む中、最近の経済情勢が加わり、日本中が暗く、元気がなくなっています。だからこそ、将来を担う子ども達には、明るく、元気な心豊かな子に育ててほしい、そういう環境を用意したいと願う大人の方は少なくないと思います。

Ｊクラブの関係者の方とお話をする中、「今のサッカー環境は、子ども達にとって本当に良いといえるものを、大人達は提供しているのか？」という話になりました。それは、「Ｊだ地域だという規模には関係のない、地域の子どもの成長を願う保護者としての視点でした。

スポーツで良い子を育てたいと思ったら、「スポーツで良い子を育てられる大人」に、私たちがなっていかなければいけないのではないかという話になりました。

そんな話をしていたら、ある本を紹介されました。『スポーツは「良い子」を育てるか(生活人新書)(単行本) 永井 洋一』

新書版なので 720 円と値段もボリュームもお手ごろです。

ニュースの中でも、少しずつ紹介していきたいと思いますが、皆さんも、ゴールデンウィークの間の一冊として、ぜひお読みください。

クラブでは、「スポーツで良い子を育てたい！」と考えています。どうすれば、それが実現できるのか、保護者の皆さんと一緒に取り組んでいければと思います。

## いろいろな お知らせ・・・

### サッカーユース U18 に諸田コーチが参画

4月から、主にU18(高校生年代)の活動をみていただくコーチとして、諸田氏が加わりました。

諸田コーチは、長年、埼玉県内で高校サッカーの指導者としてご活躍され、県サッカー協会の2種の委員長等も歴任された方です。

この3月まで川越高校で教鞭をとりながら、サッカー一部の顧問をされていました。

諸田コーチの参画により、浦スポのサッカー部門のキーとなるU18の活動が正式に再開できるようになりました。現在10名前後の参加者ですが、早く大会参加できるようになると良いですね！

\*U18は、なぜサッカー部門のキーなのか？

クラブでは、子どもから大人まで、全ての年代が活動できる場を用意していきたいと考えています。埼玉県にはU18は4チーム(Ｊクラブを含む)しか正式に活動していません。これほどサッカーが盛んで、U15は50チーム以上あるといわれているにも関わらず。

なぜでしょう？ ここにもこの地域のスポーツ(サッカー)の課題が潜んでいるように思います。だからこそ、クラブでは、できる限りU18の活動を続けていきたいと考えています。

そして、卒業生が、選手コースに進んだり、サッカー広場を手伝ってくれたりするようになるのが、望ましいクラブの姿に近づくものと願っています。

### 第3回キッズテニス大会 in SAITAMA 日程決定

今年で第3回となるキッズテニス大会 in Saitamaは、10月31日(土)に開催することが決定しました。詳細は、夏頃に発表しますので、楽しみにお待ちください。

### 星空スポーツ 今年も続きます！

県立浦和高校のグラウンドと体育館をお借りした星空スポーツ広場が始まって1年経とうとしています。この間、大きな怪我等もなく、無事開催し続けられたことが何よりでした。指導者をはじめ参加者の皆様にも感謝いたします。

初回は200名を超える方が参加され、スタッフも初めてのことで混乱しましたが、その後は、大きな問題もなく、毎週50~100名程度の地域の方が参加してくださっています。

中には、噂をききつけて、遠く市外から来られる方も！「市に住んでいるのですが、こういうことをしている場所をご存じありませんか？」と聞かれることもあります。星空スポーツ広場が良い先進事例となり、他の地域も含めて市民がスポーツを楽しむ場づくりが、どんどん進んでいくきっかけとなれば、素敵なことだと思います。

星空スポーツに参加されている皆さんで、「もっともっとスポーツを楽しむ場所」に育てていってください！



2009年度も、浦和スポーツクラブでは、総合型地域スポーツクラブ活動助成を受けて活動しています。